

laire étaient du domaine purement religieux et ecclésiastique : que le défendeur s'est acquitté du devoir ci-dessus sans malice et avec la modération que lui permettaient les circonstances et l'intérêt de son diocèse.

Que si la Demanderesse a subi des dommages à raison de la lettre circulaire, ce que le défendeur nie, ce dernier n'en est nullement responsable.

Qu'en conséquence l'action de la Demanderesse est mal fondée.

Pourquoi le Défendeur conclut au renvoi de la présente action avec dépens distraits aux soussignés.

#### Théologie populaire

Quelles sont les principales sources du péché ?

Les sept principales sources du péché, sont : l'orgueil, l'avarice, l'impureté, l'envie, la gourmandise, la colère et la paresse. On les appelle communément *péchés capitaux*.

Une source est ce qui donne naissance à une autre chose qui en découle. La source d'une rivière est la petite fontaine située sur le flanc de la montagne où la rivière prend naissance. C'est d'abord un mince filet d'eau qui descend de la montagne, et qui, à mesure qu'il s'avance, voit sa force et son volume s'accroître par les affluents qui se jettent dans son lit. Il se fraie un chemin à travers les prairies et devient le commencement d'une grande rivière qui balayera tous les obstacles et les refoulera vers l'océan. Si, à l'origine, quelqu'un avait desséché cette petite fontaine, source de la rivière, il n'y aurait certainement pas eu de rivière à cet endroit. Il en est de même pour le péché. Il y a d'abord un péché qui est la source, et, semblable au filet d'eau, il se fortifie dans sa course ; d'autres péchés le suivent et se joignent à lui. On peut encore comparer chacun de ces *péchés capitaux*, comme on les appelle, à un capitaine d'armée qui a sous ses ordres une foule d'autres officiers qui le suivent. De même que le corps dépérit et meurt lorsque la tête en a été séparée, de même tous les péchés disparaîtront si vous déracinez le péché capital qui en est la source et la tête. Tous les péchés capitaux se rencontrent bien rarement chez le même individu ; quelques personnes ne sont coupables que d'un seul, d'autres sont coupables de deux, quelques unes, de trois, mais peu, si toutefois il en existe, sont coupables de tous.